## CONVENTION. La Ville se met à table avec Mille-feuilles et petit lu

Mille-feuilles et petit lu. Drôle de nom pour une association chargée de promouvoir le livre et la lecture auprès des plus jeunes ! « Les livres, c'est comme les gâteaux. C'est bon, c'est sucré. En plus, avec petit lu, il y a une connotation régionale », se délecte Marie-France Briand, qui a cédé en janvier les rênes de MFPL à Rachel Lehebel.

Sur le marché, à la Coulée verte, à La Madeleine, à la médiathèque Samuel-Beckett, au Ram, à la PMI, auprès des Restos du cœur... Depuis plus de 25 ans, les « Mille-feuilleuses » sont au four et au moulin pour apporter du plaisir aux enfants, mais aussi sensibiliser parents et professionnels de la petite enfance à l'intérêt d'ouvrir le livre dès le plus jeune âge.

Un rôle social prépondérant que la Ville a souhaité formaliser en signant une convention de trois ans avec l'association.



Anouk Paolozzi et Catherine Lacroix ont signé la convention avec Rachel Lehebel, présidente de l'association

« Il nous semblait important de reconnaître votre travail. L'apport de l'association est extrêmement positif pour la ville de Guérande », ont reconnu de concert Anouk Paolozzi, adjointe en charge de la famille, et Catherine Lacroix, son homologue de la culture.

De quoi rassurer la vingtaine

de bénévoles de Mille-feuilles et petit lu qui vont pouvoir continuer à régaler les enfants de lectures savoureuses.

S. M.

## **UTILE**

Site internet : http://www.millefeuillesetpetitlu.fr/